

Andalucía

El PSOE va a las elecciones

ANTONIO BURGOS

YA hasta Laureano López Rodó sabe —que es saber— que Andalucía es un coto electoral y la novia electoral de España. Por eso sorprende que haya semanas en que los hechos políticos no vienen marcados por las correrías de los bárbaros del Norte a la busca de la papeleta verde y blanca, sino por los bárbaros del Sur, en el despertar de la identidad de Andalucía, una identidad a la que afortunadamente ya nadie le pide el carnet.

Andalucía ha servido para que el PSOE despeje su incógnita electoral, un poco en el aire hasta que fue presentada la docena de candidatos al Congreso y los tres candidatos al Senado de la Agrupación Socialista de Sevilla. Alfonso Guerra, miembro de la Ejecutiva del partido y cabeza de lista por Sevilla, dijo: "El PSOE va a las elecciones, pero sólo si está garantizada la limpieza democrática de la consulta; por eso, hasta el último momento, incluso hasta el día del voto, no se decidirá si se retira o no; todo depende de la limpieza democrática".

¿Cómo va el PSOE a las elecciones? Alfonso Guerra, a quien se tiene por el ideólogo de los aires sevillanos del PSOE, definió la campaña con el mismo Scila y Garibdis, que su paisano Felipe la describió días antes en la televisión, cuando salió de Bellavista a la plaza España, por toda su infancia sevillana, ganando los votos derechistas de la sobremesa, tranquilizadoramente, en el programa "¿Quién es?". Esto es: Guerra insistió en que el PSOE es radical en el qué de su lucha por una alternativa socialista, y moderado en el cómo llevarla a cabo. Como antes los comunistas andaluces en sus apariciones ante la prensa, los socialistas sevillanos se

mostraron con voluntad de poder, con realismo de poder e insistieron en el carácter constituyente de las Cortes que han de elegirse, unas Cortes que tendrán que autodisolverse para dar paso a unas nuevas elecciones, entonces ya plenamente democráticas. Porque del Luna Park, el restaurante del parque de María Luisa, donde el PSOE presentó a su lista, todo el mundo salió con un convencimiento: que esto ya no es ciertamente la dictadura, pero que todavía no es la democracia.

¿Y con quién va el PSOE a las elecciones por Sevilla? Con Felipe, no, lo cual demuestra que la corrida de primeros espadas será en Madrid y no en provincias, como ofensivamente nos dice la gente del teatro a los españoles de las nacionalidades y las regiones cada vez que salen por televisión. El PSOE va a las elecciones en Sevilla con una lista que ciertamente defrauda; no es lo que se esperaba después del copo sevillano del PSOE tras el Congreso de Suresnes. Pero es que quizá ninguna otra lista va a dar más de sí. Quitando la lista del PCE, con un Soto y un Benítez, o la del PSA, con un Rojas y un Uruñuela, pocos primeros espadas vamos a ver. La del PSOE tiene la cabecera de cartel a Alfonso Guerra, como queda dicho, y luego, varios nombres de viejo prestigio en la lucha de la clandestinidad, como Rafael Escuredo, como Manolo del Valle Arévalo, como Alfonso Lazo. Quizá lo más interesante sea la participación como "independiente" en la candidatura para el Senado de un hombre de gran prestigio cívico, el magistrado Fernández Viagas, empapelado todavía por su asunto de Justicia Democrática. ■ A. B.

Después de 1 año

A LA PASIONARIA LE HA SIDO LEVANTADO EL SECUESTRO



Por fin, después de un año de estar en la sombra, a la biografía de Dolores Ibárruri la "PASIONARIA", escrita por Teresa Pàmies, le han dado luz verde. Teresa Pàmies ha querido escribir una "biografía entrañable", "una biografía apolítica". Una española llamada Dolores Ibárruri será, sin duda, una biografía muy discutida.

EDICIONES MARTINEZ ROCA, S. A.



ESPECIALISTAS EN CINTAS Y CASSETTES

"CROMO EN ACCION!!!"

la cassette de Alta Fidelidad que se impone en el mundo.

OFERTA!!!

BASF le ofrece la oportunidad de comprar 2 cassettes de DIOXIDO DE CROMO a precio especial. Ud. podrá comprobar su alta calidad de sonido. Pida la oferta en su establecimiento habitual.



(sólo 2 cassettes por persona)

BASF LE ACERCA AL SONIDO PERFECTO!